

「個性」と「社会性」

校長

現在は、個性を大切にし、個性的に生きることが求められています。私たちは両親から様々な能力をもらい、この世に生まれてきました。個性を発揮して生きていくことは、素晴らしいことです。しかし、個性的に生きることを自分勝手に行動することと勘違いしている人がいることが気がかりです。私たちは、集団や社会に所属して生きています。その集団や社会の中で、みんなが気持ちよく生活できるように気を配ることは、どの人にも求められていることだと思います。それが社会性です。つまり、社会性をもって、個性を発揮していくことが求められているのです。

奈良・薬師寺の元管主、高田好胤師は、個性について次のように述べています。「個性は、訓練によって磨き出されるものにして、訓練なきところには個性はない。訓練なくして個性と思えるもの、それは野生に他ならない。」と。大リーグでも活躍しているイチロー選手の打撃フォームは、独特であるにもかかわらず、非常に個性的な選手として、アメリカでも人気があります。彼は、自分勝手に野球をやってきたのではありません。人が休んでいるときにも、真剣に、そして時間をかけて練習をしてきた結果が、今のバッティングフォームであり、残してきた成績なのです。つまり、訓練によって、磨き上げてきた結果なのです。私たちも、まず自分のよさを探し、そして、やるべきことに懸命に取り組んでいきたいものです。それが、個性豊かに生きるということだと思います。

～ 6月6日(水)・7日(木) 郡市各種大会 ～





～ 郡市各種大会の結果 ～

バスケットボール (男子) 加茂市市民体育館

1回戦 田上中 29-64 葵中
順位戦 田上中 22-67 若宮中

バスケットボール (女子) 栄体育館

1回戦 田上中 62-28 第二中
2回戦 田上中 26-79 栄中

バレーボール (女子) 加茂市勤労者体育センター

1回戦 田上中 2-0 七谷中
2回戦 田上中 0-2 葵中 3位

ソフトテニス (女子) 加茂市市営庭球場

団戦戦 田上中 3-0 葵中
田上中 3-0 若宮中
田上中 1-2 加茂中
2位 中越大会出場

個人戦 2位
3位
5位

以上4組 中越大会出場

卓球 (男子) 田上町民体育館

団体戦予選リーグ 田上中 3-0 葵中
田上中 3-0 加茂中
(1位通過)

決勝トーナメント 準決勝 田上中 3-0 葵中
決勝 田上中 3-2 若宮中
1位 中越大会出場

個人戦 Aトーナメント 1位
3位
5位

以上3名 中越大会出場

Bトーナメント 3位

サッカー 見附運動公園多目的広場

田上中 5-0 見附西中
田上中 6-0 葵中
田上中 8-0 加茂中
3勝 1位 中越大会出場

野球 見附市民野球場

田上中 2-3 下田中

～ 6月14日(木) 第1回避難訓練 「安全に避難するために」 ～

例年第1回の避難訓練は、火災を前提としたものです。避難の仕方、集合・点呼・報告の仕方、避難経路の確認、そして水消火器訓練を実施しました。今年のはじめての避難訓練でしたが、生徒の行動は全般的にスムーズでした。両親不在時に自宅近くで火災が発生しないとも限りませんので、もしもの時の集合場所などを家族で確認しておいていただくとありがたいです。

また、新潟市の小学生の事件を受け、登下校時の不審者に対する安全確保について、教職員間で再確認しました。そして、次の2点を強調し、生徒に指導しました。「もしもの時には、大きな声を出して、近くの人に助けを求めること」、「できるだけ複数で登下校し、明るい内に帰宅すること」。ご家庭におかれましても、再度注意喚起をお願いいたします。

《生徒の活躍》

- 空手クラブ 第26回全国中学生空手道選手権大会新潟県予選会(女子団体組手) 6月10日
2位: 田上中学校 (8月の全国大会出場!)
- 新体操 平成30年度新体操中越地区中学生演技会 6月10日
7位: (中越大会出場) 9位

〈お知らせ〉

- 湯のまち巡り～軒先アートギャラリー～ に1年生と美術部員の作品が展示されます
ぜひ会場まで足を運んでいただき、生徒の作品をご覧ください。

1 公開日時	6月30日(土)・7月1日(日) 10:00～17:00
2 展示会場	田上町コミュニティーセンター
3 作品名	K a z a - a n a III